

Wer sind wir?

Als Bezirksschiedsrichterausschuss sind wir für sämtliche Themen und Belange rund um das Schiedsrichterwesen im Bezirk Hamburg-Harburg zuständig. Das bedeutet, dass wir Ansprechpartner und verantwortlich für zur Zeit mehr als 400 Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter sind. Wir sind somit neben den Vereinsschiedsrichterobleuten für die ordnungsgemäße Organisation des für die einzelnen Schiedsrichter unterschiedlich wichtigen Hobby zuständig. Denn für die allermeisten ist es nicht mehr und nicht weniger. Dabei gilt es aber nicht nur, verwaltungsmäßig die einzelnen Aufgaben (Lehrarbeit, Ansetzungen, Beobachtungen, Statistik usw.) abzuarbeiten, sondern den Blick für das Ganze nicht zu verlieren und grundsätzliche Ziele zu verfolgen, die den BSA insgesamt weiterentwickeln.

Unsere Schiedsrichter leiten jedes Jahr hunderte Spiele und stehen dabei von der Kreisklasse B, bis zur Regionalliga Nord im Herrenbereich auf dem Platz. Auch der Nachwuchsfußball ist in unserem BSA von großer Bedeutung. So sind unsere Schiedsrichter in der A-Junioren Bundesliga und der Junioren Regionalligen im Einsatz. Des Weiteren begleiten unsere Schiedsrichter auch im Hamburger Nachwuchsfußball jedes Jahr eine große Anzahl von Spielen.

[Unsere Schiedsrichter](#)